



El Cabildo apoya las jornadas 'Buenavista Diversa' para visibilizar e integrar a las personas con discapacidad

Organizadas por el ayuntamiento norteño, ofrecen más de 30 actividades para todos los públicos, si bien algunas de ellas cuentan con adaptaciones específicas

Tenerife – 07/06/2016. El Cabildo de Tenerife, a través de Sinpromi y el Área de Empleo, Comercio Industria y Desarrollo Económico, apoya la celebración de las jornadas *Buenavista Diversa* bajo el lema *Caminos para la inclusión*, que se celebran del 9 al 12 de junio en esta localidad norteña con el fin de dar mayor protagonismo a las personas con discapacidad. Estas jornadas están organizadas por primera vez por el Ayuntamiento de Buenavista y cuentan también con el apoyo de la Dirección General de Dependencia del Gobierno de Canarias, Caja 7 y el Centro Ocupacional Isla Baja.

Esta propuesta para visibilizar a las personas con discapacidad se presentó hoy [martes 7] en el Cabildo de Tenerife, un acto en el que estuvieron presentes el vicepresidente del Cabildo, Aurelio Abreu; el consejero de Desarrollo Económico, Efraín Medina; la vicepresidenta de Sinpromi, Coromoto Yanes; y la alcaldesa de Buenavista, Eva García. En su alocución, Abreu aplaudió esta iniciativa y el elevado número de actividades adaptadas a personas con discapacidad que se integran en las jornadas; mientras que Efraín Medina puso el acento en el hecho de que "la diversidad puede generar riqueza y ser una oportunidad".

La vicepresidenta de Sinpromi, Coromoto Yanes, valoró el objetivo de Buenavista de promover una sociedad inclusiva, diversa e igualitaria y reconoció que "estas jornadas se han diseñado sobre los pilares de la accesibilidad universal". Por su parte, la alcaldesa de Buenavista, Eva García, señaló que su municipio planifica su desarrollo integral promoviendo la diversidad funcional y siempre, con la participación e implicación de las empresas del municipio impulsando así el desarrollo local.

Las más de 30 actividades previstas para estas jornadas incluyen propuestas de ocio, naturaleza, y formación y están dirigidas a todos los públicos, si bien algunas de ellas cuentan con adaptaciones específicas. Esta iniciativa pone a las personas con discapacidad funcional en el centro del ecosistema, ofreciéndoles la posibilidad de disfrutar de una experiencia única y sin barreras, adaptada a la accesibilidad universal. Las jornadas se dirigen al disfrute, al bienestar, al ocio y al tiempo libre de los asistentes.

La realidad de las personas con discapacidad, además del turismo, el patrimonio etnográfico, cultural, arquitectónico y natural del municipio centran gran parte del contenido de estas jornadas. El objetivo es visibilizar la discapacidad con el fin de contribuir a que estas personas no vivan en situación de desventaja social respecto al resto de la ciudadanía. El nombre de *Buenavista Diversa* obedece al objetivo de este municipio de convertirse referente en la inclusión plena, esto es, ser una localidad que apuesta por la transformación social.

Algunas de las actividades programadas para *Buenavista Diversa* requieren de inscripción previa; no obstante, se habilitará un punto de información e inscripción sujeto



ÁREA DE GOBIERNO ABIERTO, ACCIÓN SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA

a la disponibilidad de plazas. Durante las jornadas, los comercios de la Zona Comercial Abierta del municipio permanecerán abiertos. Asimismo algunos establecimientos alojativos del municipio dispondrán de interesantes ofertas para los cuatro días en que se desarrolla este evento.

El programa de actos recoge ofertas como el descenso por el barranco de Masca, una charla sobre la necesidad de eliminar las barreras arquitectónicas, una ruta por El Palmar y degustación, un cine-fórum, un encuentro de batukadas, un taller de cocina en vivo con productos frescos del mercado, un bautizo de buceo, una master-class de baloncesto en silla de ruedas, un concierto adaptado en lengua de signos y una actividad de títeres. Gran parte de estas actividades están adaptadas especialmente a personas con discapacidad auditiva, visual o con movilidad reducida y son impartidas por asociaciones de personas con discapacidad, instituciones, establecimientos alojativos, ONG, etcétera.

Las actividades de estas jornadas se desarrollan en distintos escenarios del municipio: desde la plaza de Los Remedios, hasta la playa de la Ballenita, la sala de exposiciones El Granero, el Pabellón Municipal de Deportes, la pista forestal Monte del Agua, El Cine-Teatro Municipal, el antiguo Faro de la Punta de Teno, Masca, el Valle del Palmar y Erjos-Las Portelas.

Nota: Se envía imagen alusiva por correo electrónico.